

3. Jahresbericht der Ilvesheimer Bürgerhilfe; Information

Die Ilvesheimer Bürgerhilfe e.V. wird unterstützt aus Mitteln der Gemeinde Ilvesheim sowie der gesetzlichen Pflegeversicherung. Auch wenn eine Mitgliederversammlung bisher nicht stattgefunden hat und der Bericht 2019 des IBH-Vorstands damit formal noch nicht verabschiedet ist, möchte der Vorstand dem Gremium trotzdem den vorliegenden Bericht zukommen lassen.

Der Bericht mit allen Informationen und Daten wurde den IBH-Mitgliedern übermittelt - es wurden keine Punkte angemerkt, die geklärt werden müssten. Insofern kann man davon ausgehen, dass eine Zustimmung der Mitglieder als sicher unterstellt werden kann - auch wenn der vorgeschriebene formale Akt im Rahmen einer Versammlung noch nicht erfolgt ist.

Für die Mitglieder des Gemeinderats ist der Bericht beigefügt (siehe die ANLAGEN). Etwaige Änderungen durch die Mitgliederversammlung würden umgehend mitteilt. Für Rückfragen steht der Vorstand den Vertretern des Gemeinderates gerne zur Verfügung.

Für die Unterstützung unsere Arbeit möchte sich die Ilvesheimer Bürgerhilfe – auch im Namen der Nutzer unserer Angebote - ganz herzlich bedanken.

Me